
Date: 15 octobre 2014

Bureau d’audiences publiques sur l’environnement (BAPE)
Commission d’enquête sur la filière uranifère québécoise
Attn. : Louise Bourdage
Édifice Comer-Gouin
575, rue Saint-Amable, bureau 2.10

Québec (Québec) G1R &A6
Courriel : uran J:ouv L.ca

Objet : Appui à la filière uranifère québécoise

Madame et messieurs les commissaires,

J’appuie la filière uranifère québécoise parce que je suis président d’une compagnie de services

dans le domaine minier. L’uranium est une ressource disponible sur le territoire du Québec et

doit être exploité au même titre que les autres ressources du Québec.

II y a des méthodes sécuritaires pour exploiter et utiliser l’uranium qui sont déjà en vigueur dans

le reste du Canada. Le Québec est dans une situation économique difficile présentement et a

constamment recours à la péréquation pour boucler son budget. Il est temps de se prendre en

main et d’exploiter de façon intelligente et sécuritaire les ressources de notre territoire.

L’uranium permet de produire une énergie propre comparé aux énergies fossiles et est et sera

dans l’avenir de plus en plus en demande.

Merci,

Mon nom: Alain Duhaime

Mon statut (citoyen/ne ou représentant/e d’un organisme) : Président de Gescad inc.

Mon adresse : 15 boulevard Marchand, Warwick, Québec, JOA 1MO

Mon courriel : alain.duhaime@cablovision.com

Je désire présenter mon opinion lors des audiences publiques du BAPE foui/non) : Non
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